



J-7 pour la résidence du Monde des Ados!

publié le 09/12/2019

Dans une semaine, les journalistes du "Monde des Ados" auront pris possession de la salle de réunion, qui deviendra pour 5 jours la salle de rédaction du magazine.

Le programme de cette semaine sera intense : ateliers d'éducation aux médias, réalisation avec les élèves de différentes rubriques du numéro à paraître le 22 janvier 2020, préparation d'autres articles pour des numéros ultérieurs...

Le collège est fin prêt à les accueillir, les élèves sont impatients, tout comme les journalistes paraît-il...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.